

Menschen und florale Umwelt Gedächtnisausstellung Ruth Lünskens





Die Ausstellung zeigt Bilder von Ruth Lünskens aus den Arbeitsfeldern Mensch und Farben der Natur. Nach einem langen Arbeitsleben begann sie 2004 mit Privatstudien bei namhaften Künstlern und fand sehr schnell ihren eigenen Stil, der stets die Farbenwelt der Natur aufnahm und bis zum Schluss von lebhaften, leuchtenden Farben geprägt war. In diesem Umfeld spiegelte sich auch bei Ihren Menschenbildern die Natur mit Ihren Formen und Farben wider. Bis zu ihrem viel zu frühen Tod war diese positive Lebenseinstellung für sie persönlich und künstlerisch stets präsent.

Einladung

zur Vernissage in der Galerie der Freien Kunstschule Saarlouis am Sonntag, den 10.07.2022 um 11:00 Uhr.

Es sprechen:
Philipp Huch-Hallwachs
Freie Kunstschule Saarlouis

Günter Melchior Beigeordneter der Kreisstadt Saarlouis

> Dr. Claudia Wiotte-Franz Ludwig Galerie Saarlouis

Musik:

Franz Lünskens und Marina Kavtaradze

Die Ausstellung steht unter der Schirmherrschaft von Peter Demmer, Oberbürgermeister der Kreisstadt Saarlouis.

Freie Kunstschule Saarlouis e.V.

Picarder Weg

66740 Saarlouis

Tel.: 0 68 31 / 46 11 22

Fax: 0 68 31 / 12 81 24

E-Mail: info@kunstschule-sls.de

Laufzeit der Ausstellung

10. Juli bis 30. September 2022

Öffnungszeiten

Dienstag und Mittwoch 16.30 Uhr bis 18 Uhr Samstag 14 Uhr bis 18 Uhr

Am Sonntag, 10. Juli 22 findet von 14 bis 16 Uhr ein **Malworkshop für Kinder** zur Ausstellung von Ruth Lünskens statt.



